



## Fundación Presidente Sebastián Piñera y UC firman convenio para preservar el archivo del exmandatario

De esta manera, el archivo presidencial que consta de varias bodegas de documentos, carpetas y artículos, iniciará un proceso de catalogación y digitalización.

Con el fin de la preservación de la memoria histórica de Chile, la Fundación Presidente Sebastián Piñera y la Pontificia Universidad Católica de Chile formalizaron un convenio para garantizar el debido resguardo y la futura disposición al público del archivo presidencial del exmandatario.

La firma del acuerdo, encabezada por Magdalena Piñera Morel, presidenta de la Fundación Presidente Sebastián Piñera, y el rector de la casa de estudios, Ignacio Sánchez, representa un potente hito en la gestión y conservación de documentos de relevancia histórica, especialmente para el patrimonio presidencial del país.

La iniciativa tiene como objetivo garantizar la protección, organización y puesta en valor de los documentos que dan cuenta de las administraciones, sus estudios, pensamiento crítico y legado del expresidente Sebastián Piñera, promoviendo su estudio y difusión entre académicos, investigadores y la ciudadanía.

De esta manera, el archivo presidencial que consta de varias bodegas de documentos, carpetas y artículos, iniciará un proceso de catalogación y digitalización. Esta iniciativa se enmarca en la misión de la Fundación Presidente Sebastián Piñera por consolidar un espacio de reflexión sobre las contribuciones del exmandatario al desarrollo de Chile.

La instancia se desarrolló en la Casa Central de la Universidad Católica y contó con la presencia de miembros de la familia Piñera, varios excolaboradores del exmandatario, académicos y autoridades de la casa de estudios.

"Este archivo no es solo la memoria de un Presidente, sino el reflejo de un período en que Chile consolidó su democracia y restauró la convivencia nacional. Preservarlo en una institución de prestigio garantiza que su legado sea comprendido con la rigurosidad y profundidad que merece", dijo Magdalena Piñera Morel. 